



一般質問 「工事発注の心構えは、どのようなものか」

- 仁井田笠石線の内容
- 震災繰越明許費の進捗状況
- 事故繰越見込み件数と事由について

小林政次議員

町長
道路建設と安全対策は大切だと考へておる。注意を促す標識路面等にも工夫した道路行政に取組む。

都市建設課長
毎月の工程会議では、どのような内容を検討しておられたのでしょうか。

総務課長
災害復旧事業を取巻く環境として、技術者作業員の人出不足さらには資機材の確保が困難といったものがある。繰越事業の進捗を把握しながら補助事業優先で発注する。

質問
信号機設置が難しい場合、何を考えているか。

都市建設課長
未然防止のため、信号機設置を公安委員会に要望する。

総務課長
工事の遅延が多いが、25年度はどのような心構えで工事発注をするのか。

都市建設課長
毎月の工程会議では、どのような内容を検討しておられたのでしょうか。

質問
災害復旧事業を取巻く環境として、技術者作業員の人出不足さらには資機材の確保が困難といったものがある。繰越事業の進捗を把握しながら補助事業優先で発注する。

一般質問

一般質問

「町活性化のプロジェクトチームを」

- 学校と地域ボランティアの連携
- ご当地キャラクター開発計画
- ブランドイメージ回復について

長田守弘議員



教育長
各校とも4つの特設クラブがあるが、新学習指導要領によつて制限されるものもある。

質問
各学校における休み時間の有効活用や教科体育の充実によって、活動欲求が満たせるよう支援したい。

教育長
学力調査によると3教科平均正答率の順位は全国22位。体力面は原発事故により活動が制限されたため、体力運動能力の向上には大変厳しい一年でした。

質問
中学校の学力・体力及び進学状況はどうなつてあるか。

教育長
青少年健全育成町民会議という多くの団体で構成されていいる組織の活動内容はどうなつてあるか。

教育長
域住民の特性を生かして教育活動支援を受けている。

質問
現在、魅力ある町づくり実行委員会という組織がある。今後は、観光協会や商工会等関係団体と連携し、地域活性化につながるような施設を展開したい。

産業課長
県の補正予算で風評被害に対する予算として、市町村が実施する地域ブランド化活動の他、共催で健全育成標語看板設置やトリップルラリー等の事業を行つてている。

質問
個人、団体、若者、女性等広く人材を登用してプロジェクトチームを結成してはどうか。

質問

教育長

現在、魅力ある町づくり実行委員会という組織がある。

平成24年度総務文教常任委員会所管事務調査は、平成24年9月26日（水）から27日（木）に行いました。

26日は山形県中山町において「スポーツ施設を活用したまちづくり」としてひまわりグラウンドゴルフ場を視察。年間4万人の利用者で賑わう施設の運営方法と施設の及ぼす効果を多角的に研修しました。

27日には本県の伊達市において除染事業等放射能対策状況を研修。実際に除染事業を間近で視察しました。

質問
平成24年度総務文教常任委員会所管事務調査は、平成24年9月26日（水）から27日（木）に行いました。

26日は山形県中山町において「スポーツ施設を活用したまちづくり」としてひまわりグラウンドゴルフ場を視察。年間4万人の利用者で賑わう施設の運営方法と施設の及ぼす効果を多角的に研修しました。

質問
平成24年度総務文教常任委員会所管事務調査は、平成24年9月26日（水）から27日（木）に行いました。



岩村田本町商店街視察

産業厚生委員会研修



除染後の仮置場を視察

総務文教委員会研修

平成24年度総務文教常任委員会所管事務調査は、平成24年9月26日（水）から27日（木）に行いました。

26日は山形県中山町において「スポーツ施設を活用したまちづくり」としてひまわりグラウンドゴルフ場を視察。年間4万人の利用者で賑わう施設の運営方法と施設の及ぼす効果を多角的に研修しました。

27日には本県の伊達市において除染事業等放射能対策状況を研修。実際に除染事業を間近で視察しました。

個人、団体、若者、女性等広く人材を登用してプロジェクトチームを結成してはどうか。

現在、魅力ある町づくり実行委員会という組織がある。

今後は、観光協会や商工会等関係団体と連携し、地域活性化につながるような施設を展開したい。

個人、団体、若者、女性等広く人材を登用してプロジェクトチームを結成してはどうか。